

TRABAJADORES DE LA DISA JAÉN RINDEN HOMENAJE A LUÍS BALDOMERO ESPINOZA ARCE

Lo recuerdan como una persona comprometida con su institución y con la población.

Jaén, 04 setiembre del 2018

En horas de la tarde de ayer los restos de Luís Baldomero Espinoza Arce llegaron hasta la Sub Región de Salud de Jaén, donde fueron recibidos por sus ex compañeros de trabajo quienes le rindieron un justo homenaje y recordaron todo el trabajo realizado en favor de la institución y la comunidad.

“Baldo” como lo llamaban cariñosamente sus amigos y familiares nació en Bellavista un 21 de junio de 1920. Fue el primer bellavisteño en laborar en el Hospital San Javier de Bellavista, donde se desempeñó como técnico de transportes de embarcaciones a remo de dicho nosocomio.

Posteriormente laboró en la UTES Jaén hasta su jubilación el 26 de febrero de 1988, siendo director el M.C. Alejandro Gushiken Nakandakari. Perteneció también a la Asociación de Jubilados donde defendió con dignidad sus derechos.

El Director, Funcionarios y Trabajadores de la Disa Jaén elevan sus oraciones ante el divino hacedor para que brinde fortaleza y resignación a toda la familia de nuestro compañero de trabajo fallecido en estos momentos de dolor.

Luís Baldomero Espinoza Arce, "Descansa en Paz".

